



PSIM Cari Komposisi Lini Depan Terbaik

YOGYA (KR) - Belum gacornya penyerang-penyerang PSIM Yogyakarta di kompetisi Liga 2 musim 2023/2024 ini membuat pelatih Kas Hartadi memutar otak mencari komposisi pemain terbaik. Upaya ini diharapkan bisa membuahkan hasil positif saat 'Laskar Mataram' menjalani laga kontra Nusantara United di Stadion Kebo Giro, Boyolali, Sabtu (14/10) mendatang.

Dari empat laga yang telah dijalani PSIM Yogyakarta di babak penyisihan Grup 2, baru mampu mencetak 5 gol. Dari lima gol yang berhasil dilesakkan ke gawang lawan, disumbangkan Ari Maring dan Bryan Cesar masing-masing dua gol, serta satu gol dilesakkan oleh Vengko Armedya.

Dari tiga pemain yang telah menyumbangkan gol bagi PSIM, hanya Vengko yang memiliki posisi penyerang, sedangkan Ari Maring dan Bryan Cesar berposisi gelandang serang. Dengan kenyataan inilah, Kas Hartadi dalam latihan rutin, Senin (9/10) mengaku masih akan mencari komposisi terbaik untuk sentor depan.

Namun, yang pasti para penyerang PSIM Yogyakarta, mulai Aleksandar Rakic, I Nyoman

Sukarja hingga Vengko Armedya, semuanya dalam kondisi baik dan siap diturunkan. Meski belum memastikan siapa yang akan menjadi pilihan utama di laga tersebut, namun pelatih asal Sukoharjo ini sepertinya tetap akan memberikan kesempatan kepada legiun asingnya, Aleksandar Rakic untuk tampil guna membuktikan kapasitasnya. Hal tersebut terlihat dengan diberikannya materi khusus kepada sang pemain guna menambah insting mencetak golnya.

"Setiap habis latihan bersama, Rakic latihan sendiri selama 20 menit untuk latihan finishing akhir. Sebagai striker, ya dia harus bisa mencetak gol,* tapi sampai sekarang kan belum bisa cetak, jadi ya targetnya besok



KR-Adhitya Asros

Aleksandar Rakic (tengah) kemungkinan tetap jadi andalan lini serang 'Laskar Mataram' saat dijamu Nusantara United.

harus bikin gol," tandasnya.

Sementara itu mengenai kondisi para pemain lainnya, Kas Hartadi memaparkan, untuk laga kontra Nusantara United dirinya sedikit mulai bisa bernafas lega setelah cedera dua gelandangnya, Andreas Esswein dan Yudha Alkanza mulai membaik. Hanya saja, untuk sektor penjaga gawang, mantan pelatih Dewa United ini masih sedikit khawatir karena dua kiper utamanya

masih belum sembuh dari cedera.

Manajemen PSIM Yogyakarta akhirnya harus mendatangkan penjaga gawang anyar, Taopik Hidayat untuk menemani penjaga gawang muda, Khairul Fikri yang tampil apik saat mengalahkan Malut United. "Saat ini pemain yang masih dibekap cedera ada dua penjaga gawang kami, Wahyu Tri Nugroho dan Sendri Johansah," imbuhnya. **(Hit)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005